

LA MARCHE

Le lundi matin, nous faisons une marche autour de l'école. Des parents nous accompagnent.



Nous nous donnons la main et nous nous mettons en rang par deux. Les plus grands aident les plus petits. C'est une grande responsabilité. Il faut leur apprendre à se déplacer en groupe. Nous marchons sur les trottoirs, sur les chemins et nous regardons bien des deux côtés avant de traverser la route.



Nous trouvons des trésors pendant notre trajet. Baptiste nous montre un arbre casse. Peut-être est-ce le vent ? Ou le loup ? Ou une très grosse bête ? Ou un monstre ? qui l'a casse. Quelle imagination avons-nous !



Un peu de sport et d'équilibre sur la poutre des bois. Tout seul ou avec l'aide d'un adulte, c'est au choix.



Dans le petit chemin, on peut se lâcher les mains, on peut courir mais on ne doit jamais dépasser la maîtresse.